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Movida, bus anche di notte

 Ci sono locali che offriranno musica live, altri la degustazione di cinque birre con tagliere, altri ancora un
aperitivo e dj set con Gianluca De Tiberiis, Il Nuovo Giovedì Universitario si presenterà così domani, al
primo di una serie di appuntamenti che saranno facilmente fruibili grazie anche alle nuove corse notturne
dei bus della Linea 1 appena istituite. L'ultima corsa de La Panoramica, come ha spiegato il direttore di
esercizio Franco Chiacchiaretta, parte dal capolinea di S. Anna, alle 2.20, e dal capolinea del policlinico
all'1.45 e così ogni sarà giovedì, venerdì e sabato, da gennaio a giugno, poi a ottobre e novembre fino al
primo dicembre. I titolari di nove locali del centro storico hanno dato vita al progetto Arterie, il filo
conduttore che lega i locali, una specie di format che vuol realizzare eventi per il weekend, strizzando
l'occhio agli studenti universitari ma guardando ad una clientela più ampia, per dare linfa vitale ad un
settore che può trainare le altre attività commerciali. Ieri alla conferenza stampa di presentazione tenuta
dagli assessori al traffico e al commercio Mario Colantonio e Carla Di Biase unitamente al presidente della
commissione lavori pubblici e trasporti Emiliano Vitale, c'erano Fabio D'Alimonte, Davide Di Nardo,
Davide Nanni, Ivan Orsini, Niki Sprecacenere e Stefano Gizzarelli, tutti gestori di locali che offriranno
gratuitamente un biglietto dell'autobus a quanti, previa consumazione, presenteranno un biglietto vidimato
dopo le ore 21. In sostanza offriranno al cliente il biglietto per il viaggio di ritorno. Soddisfatte le
associazioni degli universitari, rappresentate da Sara Corrado e Giuseppe Staniscia. «Il servizio sarà a
beneficio non solo dei giovani ha detto Colantonio - ma dell'intera collettività, in particolare di tutti quei
cittadini che necessitano, per lavoro o altre esigenze specifiche, di usufruire del mezzo pubblico in orario
notturno» .
 IL SUPPORTO DEGLI ESERCENTI«Ritengo che si tratti di una iniziativa ben coordinata da questa
Amministrazione comunale grazie al supporto degli esercenti ha sottolineato la Di Biase -. Auspico che sia
solo l'inizio di un percorso per rilanciare il centro storico e la parte alta della città favorito dal collegamento
notturno che vede i giovani quali principali fruitori. Sono certa che vi sarà una risposta immediata al
progetto e per questo ringrazio La Panoramica e i gestori dei locali che hanno dimostrato grande
determinazione e volontà». Per Alessandro Marzoli, Pd, vice presidente della Commissione lavori pubblici
e viabilità dopo anni di attesa, promesse non mantenute e molta inconcretezza da parte
dell'amministrazione comunale, vincono le energie giovani della città e degli esercenti che non si
arrendono alle difficoltà della burocrazia e alla pigrizia della politica.
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